



proLAA – für eine neue Politik in Laa:

Die nächste Gemeinderatswahl rückt näher – das Klima in der Laaer Stadtpolitik wird rauer.

Der Blick nach Wolkersdorf zeigt: Nicht nur wir von proLAA wünschen uns sehnlichst eine neue Führungskultur in der Stadtpolitik. In vielen Städten bilden sich Bürgerlisten mit diesem Ziel! **Daher unser Appell an ÖVspö Laa:** Seien wir gemeinsam stolz auf die demokratische Vielfalt in unserer Gemeinde! Entwickeln wir Laa gemeinsam weiter – mit den besten Köpfen aus allen Parteien, mit Augenmaß und Hausverstand! Weil uns allen Laa am Herzen liegt!

Was wir von proLAA anders machen würden? Hier einige ausgewählte Beispiele!

	So würde proLAA regieren:	So regieren ÖVspö:
Führungsstil	wertschätzend, konstruktiv, und alle Parteien einbindend; SACHPOLITIK Als Bürgermeisterin würde StR Isabella Zins alle gewählten MandatarInnen mit ihrem speziellen Knowhow einbinden, um das Beste für die Stadt Laa zu erreichen.	ÖVP-Minderheitsregierung mit SPÖ-Duldung; MACHTPOLITIK Was die Bürgermeisterin anordnet, geschieht (weil SPÖ für die absolute Mehrheit sorgt)
Gemeinde-information	Selbstverständlich kommen alle Parteien in den Medien der Stadtgemeinde vor.	Gemeindezeitung und Laa-TV auf Gemeindegeldern zur Eigenwerbung der Bürgermeisterin
Laaer Burg	Stop weiterer Kredite; Veranstaltungen im schön renovierten Burghof Straßenrenovierung statt Prestigeprojekte modernes WC ohne Kitsch als letzte Investition, bis wir uns den Weiterbau an der Burg wieder leisten können	300.000 € neuer Kredit für Hochzeitssaal und Rückzahlungsbeginn erst nach 5 Jahren Straßen müssen warten Excalibur-WC zur touristischen Attraktivierung
PendlerInnen	Initiierung eines Pendlertreffens & Anregung der Wahl von VertreterInnen, die ab sofort regelmäßig eingeladen werden. So können die Pendler-Wünsche gegenüber den ÖBB und der Landespolitik mit Nachdruck vertreten werden.	Einladung selbst ausgewählter VertreterInnen Nicht-Einladung der Umweltstadträtin zum Fahrplandialog Sitzung ohne konkretes Ergebnis
Finanzen	maßvolle Ausgaben und Finanzpolitik mit Augenmaß; Budgeterstellung unter Einbeziehung der proLAA-Finanzexperten und aller Stadträte und Ortsvorsteher neues Förderkonzept für Vereine Transparenz aller Finanzen durch Einspielen auf www.offenerhaushalt.at	hohe Verschuldung von Laa, teures Modell Laa und neue Kredite zu Lasten unserer Kinder, viel Kritik von der Landesbehörde keine Transparenz; Förderungen ohne Konzept

Und was ist dein/Ihr Wunsch für Laa?

Mehr über unsere Pläne für Laa erfahren Sie in den nächsten Wochen und Monaten – auf unserer Homepage, auf Facebook, in unseren proLAA-TV-Kurzvideos und gern auch im persönlichen Gespräch. Wir freuen uns über Rückmeldungen – persönlich oder via Mail an buero@proLAA.at

Beste Grüße

StR Mag. Isabella Zins & das Team von proLAA